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MAYMOUNA BA

Une action pour permettre d’aller vers le
milieu ordinaire de travail, dans les métiers de
la Propreté, sans quitter l’établissement avant
d’être prêt.
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LAURENT BARRO

https://crrhp-aramis.fr/


1. Dans mon établissement, j'apprends le métier de la propreté
et j'aime bien !

2. J'ai encore plein de chose à apprendre !

3. Je vais en formation pour
essayer. C'est un banc d'essai.

4. Je vais chez un patron
pour essayer. C'est un stage.

5. Je suis toujours avec mon éducateur ! Et les personnes du 
GEIQ PEP'S.

6. Je suis prêt à suivre  une formation en propreté. Je signe mon
contrat de travail avec le GEIQ PEP’S. C’est un contrat en
alternance.

8. J’ai le droit de revenir dans mon établissement si c’est trop tôt.
C'est la convention de droit au retour !

9. J'obtiens mon diplôme et mon patron m'embauche en CDI !

7. Je travaille tous les jours pour mon patron et j'ai une journée de
formation par semaine. Je reste en contact avec mon éducateur
quand j'ai besoin.


